

REVUE DE PRESSE



QUOTIDIENNE



in gouvci



+225 07 87 36 36 36 @gouvciofficiel





Jeudi 20 juillet 2023

PRESSE NATIONALE





49E COMITÉ EXÉCUTIF DE L'UPCI ADAMA BICTOGO REÇOIT LES DÉLÉGATIONS DE L'IRAN ET DE L'ALGÉRIE

Le président de l'Assemblée nationale (PAN), Adama Bictogo, en marge de la 49e réunion du Comité exécutif de l'Union parlementaire des États membres de l'Organisation de la coopération islamique (UPCI), qui s'est tenue pour la première fois à Abidjan, le lundi 17 juillet dernier, au sein de l'hémicycle, a reçu, hier mercredi 19 juillet, en audience les délégations venues d'Iran et de l'Algérie. A en croire le vice-président de l'Assemblée populaire nationale algérienne, la Côte d'Ivoire qui s'apprête à accueillir pour la première fois sur son sol, la prochaine conférence de l'UPCI en 2024, a sollicité l'appui de son pays pour réussir ce challenge.





FACE AUX INVESTISSEURS AMÉRICAINS EN VISITE EN CÔTE D'IVOIRE, HIER / KANDIA CAMARA: "LA CÔTE D'IVOIRE REGORGE D'ÉNORMES OPPORTUNITÉS

La ministre d'État, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Kamissoko Camara, est l'hôte depuis mercredi 19 juillet 2023, d'une délégation d'hommes et de femmes d'affaires américains. Face à cette mission américaine forte de 32 membres et conduite par le maire de la commune de Houston (États-Unis), Sylvester Tuner, la cheffe de la diplomatie ivoirienne a présenté, au Plateau, à ses invités les opportunités d'affaires du pays. "La Côte d'Ivoire regorge d'énormes opportunités qu'il vous sera loisible de découvrir au cours de cette visite. Elles couvrent un grand nombre de secteurs, notamment, l'agriculture, le développement rural, la transformation locale des produits agricoles, les mines et l'énergie, la santé ainsi que la sécurité", a-t-elle présenté.



CRÉATION ET PROMOTION DES CONTENUS AUDIOVISUELS : LA CÔTE D'IVOIRE SE **DOTE DU SICA**

C'est la concrétisation d'un engagement du Président de la République, Alassane Ouattara : faire de la Côte d'Ivoire "le hub" du secteur de l'audiovisuel et du cinéma de la sous-région et de l'Afrique. Pour traduire cette vision dans les faits, le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, Amadou Coulibaly, et sa collègue de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck, ont procédé, hier mercredi 19 juillet 2023, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire à Cocody, au lancement du Sica (Salon international du contenu audiovisuel d'Abidjan). Cette plateforme se veut une tribune, par excellence, de retrouvailles de l'écosystème de l'audiovisuel.



PROGRAMME INTERNATIONAL DE SURETÉ : LA GARDE-CÔTIÈRE AMÉRICAINE OUTILLE LES AGENTS IVOIRIENS

La direction générale du Port autonome d'Abidjan a abrité, le 18 juillet 2023, un séminaire de renforcement des capacités des agents de sûreté. Le privilège est revenu au Colonel Aya, conseillère technique maritime du ministre des Transports, représentant le ministre Amadou Koné, d'ouvrir ce séminaire de renforcement des capacités des agents de sûreté des installations portuaires (PFSO) et des agents de la direction générale des Affaires maritimes et portuaires. Axé sur le thème "Audit de sûreté et cybersécurité", cette session de formation est organisée par la garde-côtière américaine dans le cadre de la mise en œuvre de son programme international de sûreté, à l'effet "d'apporter une assistance technique aux ports des États en développement pour le renforcement des mesures de sûreté portuaires", selon le Colonel Yapo Marina, directrice de la sûreté et du domaine.



4E ÉDITION DU SÉMINAIRE RÉGIONAL DU PAGOF : SOULEYMANE DIARRASSOUBA OUVRE LES TRAVAUX À ABIDJAN

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, Souleymane Diarrassouba, a procédé, mercredi 19 juillet 2023, à Abidjan-Plateau, à l'ouverture de la 4e édition du séminaire régional du Projet d'appui aux gouvernements ouverts francophones (PAGOF). Celle-ci se tient du mercredi 19 juillet au jeudi 20 juillet 2023 à Abidjan-Plateau. A cette occasion, Souleymane Diarrassouba, par ailleurs, point focal du Partenariat pour un gouvernement ouvert (Pgo), a, au nom du Gouvernement, traduit la gratitude de la Côte d'Ivoire pour l'honneur qui lui est fait d'accueillir pour la deuxième fois l'organisation du séminaire régional du PAGOF après celui de 2019.



RÉGION DU CAVALLY : LES SINISTRÉS DU MARCHÉ DE BLOLÉQUIN INDEMNISÉS PAR LE GOUVERNEMENT

Aimé Koizan Kablan, directeur général du commerce intérieur au Ministère du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des PME, accompagné de Dr Ranie-Didice Bah-Koné, secrétaire exécutive du Conseil national de lutte contre la vie chère (Cnlvc), est depuis, hier, mercredi 19 juillet 2023, dans la région du Cavally, précisément, dans le département de Bloléquin. Il s'est agi, pour les collaborateurs du ministre Souleymane Diarrassouba, de traduire, au nom du Premier Ministre, Patrick Achi, la compassion du Gouvernement aux commerçants sinistrés du grand marché de cette localité parti en fumée le 23 décembre 2022. Au nom de son mandant, Aimé Koizan Kablan, directeur général du commerce intérieur, a remis des chèques d'une valeur de 15 millions de FCFA aux commerçants victimes de cet incendie.





PROMOTION DE L'EXCELLENCE SCOLAIRE : LES 12 MEILLEURS ÉLÈVES IVOIRIENS DANS LE SUD DE LA FRANCE GRÂCE À DOMINIQUE OUATTARA

Le vendredi 21 juillet, les 12 meilleurs élèves ivoiriens au titre de l'année scolaire 2022-2023 partiront en camp de vacances éducatives à Cap d'Ail, dans le Sud de la France. Là-bas, ils seront accueillis au Centre méditerranéen d'études françaises (CMEF). Ils y séjourneront durant trois semaines avec des élèves venus d'horizon divers. Comme elle le fait depuis 9 ans maintenant, avant le départ des heureux élus, la Première dame de Côte d'Ivoire, Mme Dominique Ouattara, initiatrice de ce programme, a organisé le mercredi 19 juillet 2023, en son cabinet, à Cocody, une cérémonie de mise en route. L'occasion pour elle de féliciter ces meilleurs élèves et surtout leur prodiguer des conseils.

RÉCONCILIATION ET COHÉSION NATIONALE : LE DIRECTEUR DU NDI SE FÉLICITE DU



RETOUR DE LA PAIX

Les partenaires de la Côte d'Ivoire sont heureux de la paix retrouvée. C'est pour magnifier cette paix retrouvée que Christopher Fomunyoh, directeur régional Afrique du National democratic institute (NDI), a été reçu par le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin, lundi 17 juillet 2023, à son cabinet, à la cité administrative du Plateau. Monsieur Fomunyoh a indiqué qu'il est venu d'une part féliciter le ministre Kouadio Konan Bertin pour le travail qu'il abat sur le chantier de la réconciliation et de la cohésion nationale et, d'autre part, le remercier pour le fructueux partenariat qui lie le NDI à son Ministère.

Sport 🕑



CAN 2023 EN CÔTE D'IVOIRE : LE COCAN LANCE SON PROGRAMME AVEC 30 000 JEUNES VOLONTAIRES

Le ministre François Albert Amichia et le COCAN 2023 ont procédé, mardi 18 juillet 2023, au Palais des sports d'Abidjan-Treichville, au lancement du programme de la cérémonie d'ouverture de la CAN 2023. Pour la réussite absolue de cet événement prévu en Côte d'Ivoire, du 13 janvier au 11 février 2024, 30 000 jeunes volontaires sont venus des quatre coins du district autonome d'Abidjan pour écouter et s'engager dans le processus pour la réussite d'une CAN hospitalière sur tous les plans. C'est pourquoi devant SEM. Jacques Anouma, le ministre des Sports, Paulin Claude Danho, et de nombreuses autres personnalités, le président François Albert Amichia a souligné le caractère indispensable d'un tel outil "qui va permettre au COCAN 2023 de franchir une autre étape importante dans l'organisation de la 34è édition de la CAN 2023".



JEUX DE LA FRANCOPHONIE À KINSHASA : CE QU'IL SAVOIR SUR LA PARTICIPATION DE LA CÔTE D'IVOIRE

La Côte d'Ivoire sera présente aux 9èmes jeux de la Francophonie prévus du 28 juillet au 6 août 2023 à Kinshasa en République Démocratique du Congo. Pour ces jeux de Kinshasa, ce sont quatre disciplines sportives qui ont été retenues pour défendre les couleurs de la Côte d'Ivoire. Il s'agit de l'athlétisme, du judo, de la lutte et du handisport. Ce sont 25 athlètes ivoiriens, accompagnés de 7 encadreurs qui tenteront de hisser haut le drapeau national. Au niveau culturel, la Côte d'Ivoire prendra part à sept concours culturels. La délégation officielle qui sera avec le ministre des Sports, Danho Paulin, s'envolera le 26 juillet 2023 pour assister à la cérémonie officielle du 28 juillet au stade des Martyrs de Kinshasa.



VU SUR LE NET





CÔTE D'IVOIRE / ÉLECTIONS LOCALES 2023 : LA PÉRIODE DE RÉCEPTION DES CANDIDATURES EST PROROGÉE JUSQU'AU DIMANCHE 23 JUILLET 2023

La période de réception des candidatures aux élections locales 2023 prévue pour se terminer ce mercredi 19 juillet est prorogée jusqu'au dimanche 23 juillet 2023. L'information a été livrée au cours d'un point de presse par le porte-parole de la Commission électorale indépendante (CEI), Émile Ebrottié, le mercredi 19 juillet 2023 à 12 heures 00 au siège de l'institution. Ce report fait suite à une séance de travail qui a eu lieu, le samedi 15 juillet 2023,, entre les partis politiques et l'institution chargée des élections. C'est à cette occasion, à en croire le porte-parole de la CEI, que ces partis ont demandé le report de l'échéance du dépôt des candidatures. En plus, la Commission aurait reçu plusieurs correspondances de candidats réclamant le report le lundi 17 juillet. La CEI a donc accédé à ces requêtes.



DÉFENSE : COMMENT L'ARMÉE IVOIRIENNE EST DEVENUE LA PLUS PERFORMANTE DE LA SOUS-RÉGION

"L'Armée est tenue, notre armée est solide, elle est professionnelle. Il n'y aura pas de tentative de coup d'État en Côte d'Ivoire à nouveau." Au Sofitel hôtel Ivoire où il présidait, jeudi 13 juillet dernier, la cérémonie de présentation des candidats RHDP, le Président Alassane Ouattara a ouvert une brèche pour féliciter l'armée ivoirienne. Une armée qu'il s'est attelée à professionnaliser et qui fait la fierté des Ivoiriens. Une armée aussi qui, de l'extérieur, est très respectée. Ce sont toutes les réformes qui ont permis aux Forces armées de Côte d'Ivoire de faire preuve de résilience lors du premier revers sérieux subi par notre armée, dans la nuit du 10 au 11 juin 2020 à Kafolo

Société 😢



INONDATION DANS LE GRAND ABIDJAN : LA COMPASSION DU GOUVERNEMENT AUX VICTIMES

La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, a procédé, le 19 juillet 2023, à une importante remise de dons (vivres, non-vivres et numéraire) aux victimes des inondations dans le Grand Abidjan. C'était à son cabinet sis à la cité administrative Tour B à Abidjan-Plateau. Au nom du Gouvernement ivoirien, la ministre a présenté ses condoléances aux familles endeuillées. Avant de leur remettre, comme on le fait dans la pure tradition africaine, des dons en vivres, non-vivres et en numéraire. "En pareille circonstance, le silence est d'or, mais je réitère l'appel du Gouvernement qui est de quitter les zones à risques, même si nous savons que tout cela n'est pas facile", a conseillé la ministre.





LE MINISTRE, SECRÉTAIRE GÉNÉRAL DE LA PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE A PRÉSIDÉ L'OUVERTURE D'UN ATELIER SUR L'ÉVALUATION DES POLITIQUES PUBLIQUES DANS LES SECTEURS ÉDUCATION - FORMATION PROFESSIONNELLE

Le ministre, secrétaire général de la Présidence de la République, M. Abdourahmane Cissé, a présidé, ce mardi 18 juillet 2023, à la salle de l'auditorium de la Primature, la cérémonie d'ouverture d'un Atelier sur l'évaluation des politiques publiques dans les secteurs éducation - formation professionnelle. Cet Atelier, le 3è du genre après ceux sur la Protection sociale et l'Emploi-jeunes, a porté sur l'évaluation d'impact des politiques publiques. Il visait un partage d'expériences autour de la thématique de l'éducation, de l'enseignement technique et de la formation professionnelle, en particulier les méthodologies et les approches innovantes en cours dans le secteur.



ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR : LE MINISTRE ADAMA DIAWARA RÉCEPTIONNE DES ÉQUIPEMENTS INFORMATIQUES D'UNE VALEUR D'ENVIRON 60 MILLIONS FCFA DU C2D

Des équipements informatiques d'une valeur d'environ 60 millions de FCFA, composés de 13 ordinateurs de bureau, 13 imprimantes couleur, 18 ordinateurs portables, deux appareils photo numérique et une caméra, offerts par le Contrat de désendettement et de développement (C2D), ont été réceptionnés par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, le mardi 17 juillet 2023 à Abidjan-Plateau. Lors de la remise de ce don destiné, entre autres, au cabinet, aux directions générales et centrales, le ministre Adama Diawara a dit sa joie et sa gratitude pour l'acquisition de ces équipements informatiques qui s'inscrit dans une logique de renforcement du développement du numérique éducatif en Côte d'Ivoire. (Source : CICG)



UN BUDGET DE 21 MILLIARDS DE FCFA POUR LA MISE EN ŒUVRE DU SERVICE CIVIQUE EN 2023

Le directeur général de l'Office du service civique national (OSCN), Touré Mamadou, a révélé, mardi 18 juillet 2023, à Abidjan, un montant global de 21 milliards de FCFA pour la mise en œuvre du service civique, au cours de l'année 2023. "Le service civique est un dispositif très coûteux et le Gouvernement y consacre beaucoup de ressources. Les premières années de mise en œuvre des projets pilotes du service civique, nous avions un budget de 4 milliards de FCFA. Aujourd'hui, en 2023, notre budget est passé à 21 milliards de FCFA", a soutenu M. Touré, alors invité de "Tout savoir sur" du CICG.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement

en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.officiel





@gouvci.officiel



gouvcivideo





+225 07 87 36 36 36









© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



www.gouv.ci 10'

SOLIDAIRE

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale